



Málaga empezará en breve a hacer implantes de islotes pancreáticos

Fecha: 09/10/02

URL: <http://sevilla.abc.es/Sevilla/noticia.asp?id=64524&dia=09102002>

A. E. Y.

SEVILLA. El Hospital General de Málaga va a comenzar en las próximas semanas a realizar transplantes de islotes pancreáticos, una técnica hasta ahora no empleada en España, que consiste en el aislamiento de las células que fabrican la **insulina** y son exclusivamente éstas las que se implantan al paciente diabético.

Manuel Alonso Gil, coordinador autonómico de transplantes, explicó que las previsiones para los primeros años es realizar 4 ó 5 implantes anuales, ya que para cada uno de ellos se necesitan 2 ó 3 pancreas.

Por ello, Gil aseguró que el futuro es el avance en la reproducción de las células que generan la **insulina**, un tema ahora en debate.